

1～3学年集合！ 新コース生対象 ブリッジプログラム  
タクトピア 北嶋 有香様

令和3年3月24日（水）、（株）タクトピア ラーニングデザイナー 北嶋有香様を再度お迎えし、来年度から海外大学進学コース生になる1年生と、先日卒業したばかりの3年生、コース生として1年を終えた2年生も参加して3学年合同のワークショップを行いました。

3学年全てに関わり続けてくださっている北嶋様にお会いすると、生徒たちはすぐに笑顔になります。頻繁に会えない分、自分の成長した姿を見てもらいたくて、いつもより少しだけ背伸びをして発言しているように見えるコース生たちの様子は大変微笑ましく、海外大学進学コースがいかに学校内外の方々に支えられてきているかを改めて感じます。

今回のプログラムの趣旨は、1年生が自分を常に表現することが求められるコースの学びにスムーズに入れるようにすることです。グループワークで時間いっぱい話が止まない2、3年生の姿や、北嶋様のファシリテーションのおかげで、1年生たちも『海外大学へ進む自分』をより具体的に言語化し、最後に「卒業の日に関く自分への手紙」を英語で書いて終わりました。

その手紙、卒業式に開きましょう！うっかり忘れないようにしたいですね。

